
TORNATA DEL 20 DICEMBRE 1870 

P R E S I D E N Z A D E L P R E S I D E N T E A V V O C A T O B I A N C H E R I . 

SOMMARIO. Atti diversi. — Convàlidamente) di tre elezioni, dopo osservazioni del deputato Lazzaro, e risposte 
del deputato Puccioni su quella di Brindisi — Deliberazione di un'inchiesta sopra quella di San Daniele 
—• Ozioni — Risultamelo e rinnovazione di squittinio per la nomina di-Commissioni permanenti. = 
Presentazione di relazioni sopra cinque progetti di legge. — Discussione dello schema di Ugge per Vapprova-
zione dello stato di prima previsione dell'entrata pel 1871 —Considerazioni e proposte sulle amministrazioni, 
e sui bilanci, dei deputati Mezzanotte, Maiorana Calatabiano e Far ini — Dichiarazioni del deputato 
Seismit-Doda — Risposte del relatore Maurogonato e del ministro per le finanze, in difesa del progetto — 
Reiezione della proposta del deputato Mezzanotte, e approvazione degli articoli 1 e 2 — Osservazioni dei 
deputati Breda, Torrigìani e Branca sul 3°, relativo alla tassa sul macinato, e chiarimenti del ministro — 
Gli altri articoli sono approvati — Si approvano pure quelli pel progetto sullo stato di prima previsione per 
la spesa del 1871, dopo adottata la proposizione del deputato Far ini per la presentazione di schemi di legge 
per riordinamenti nell'ordine militare. — Presentazione di documenti fatta dal ministro — Istanze dei deputati 
Nicotera e La Porta sulla legge per il trasferimento della capitale, e dichiarazioni dei deputati Camiti e 
Gruerzoni. — Approvazione a squittinio segreto dei due schemi di legge discussi. 

La seduta è aperta alle ore 2 pomeridiane. 
RICCARDI, segretario, dà lettura del processo verbale 

della seduta antecedente, il quale è approvato. 
MASSARI, segretario, espone il sunto delle seguenti 

petizioni : 
13.433. Il sindaco e 201 cittadini di Paola ^priToi- ' 

gono ai rappresentanti della, nazione perchè vogliano 
provvedere che venga stanziata nel bilancio dello Stato 
la somma necessaria per la costruzione di una ban-
china nella rada di Paola. 

13.434. li Consiglio comunale di Yentimiglia si as-
socia alla domanda di quello di San Remo per la sop-
pressione della provincia di Porto Maurizio e sua ag-
gregazione a quella di Genova. 

ATTI DIVERSI. 

DEL GIUDICE G. È difficile che ragioni di maggiore ur-
genza possano concorrere in una petizione, di quelle 
che concorrono in questa che porta il numero 13,433, 
inviata alla Camera dal municipio e da 201 cittadini 
di Paola. 

Il ponte imbarcatoio con antemurale da costruirsi 
nella rada di Paola, interessa non solo quella città, ma 
tutta la provincia della Calabria Citeriore, cioè una 
vasta regione popolata da 500,000 abitanti. È questo 
argomento di tale importanza, che ha richiamato 
spesso l'attenzione dei ministri dei lavori pubblici. 
Fino da 9 o 10 anni fa se ne preoccupava l'onorevole 
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Depretis, al quale la chiusura della Sessione e poi la 
sua uscita dal Gabinetto tolsero Hi emettere gli op-
portuni provvedimenti. 

Nel 1863 il conte Menabrea, rispondendo a i alcune 
istanze che in proposito gli rivolgeva l'onorevole Mi-

-nceli,-prometteva che ne avrebbe fatto scopo di suoi 
studi particolari. 

Ma più gravi cure avendo in seguito preoccupato l'a-
nimo del Ministero, la banchina di Paola, come molti 
altri lavori egualmente importanti ed urgenti, anda-
rono nel dimenticatoio. 

Io mi riservo di svolgere.gli argomenti, pei quali 
questa petizione merita la più seria considerazione da 
parte della Camera, quando essa verrà in discussione. 
Per ora mi limito a pregare la Camera a dichiararla 
d'urgenza, e nel fare questo, non intendo soltanto di 
compiere un atto di formalità abituale, ma di richia-
mare su questa petizione la speciale attenzione della 
Camera. 

(La Camera approva.) 
(Gli onorevoli deputati Angelini, Riberi, Di Revels 

Da Witt, Sole, Acquaviva e Zarone prestano giura-
mento.) 

VERÌFICA DI ELEZIONI. 

PRESIDENTE. Il segretario della Giunta delle ele-
zioni, deputato Puccioni, partecipa al presidente della 
Camera che la Giunta medesima, nella tornata pub' 


